

Rückblick auf siegreiche Saison

Die Aktiven des Motorsportclubs Renchtal überzeugten auf vielen Veranstaltungen im In- und Ausland mit ihren Leistungen. Aber auch sonst standen einige Termine im Kalender.

Oberkirch (red/nr). Im Gasthaus Gaisbacher Hof in Oberkirch trafen sich die Mitglieder des Motorsportclubs Renchtal zur Jahreshauptversammlung. Mit einer Bildpräsentation gab Schriftführerin Karin Spiegel nach der Begrüßung durch Vorsitzenden Karl Busam einen Rückblick. Dieser reichte vom Saisonstart im thüringischen Neuhaus-Schierschnitz mit einem ersten Platz von Johannes Steinel und Karin Spiegel über eine Tour in den südlichen Schwarzwald bis zu einer E-Bike-Tour im Mai. Im Mai starteten zwei Fahrer in Mühlen in Österreich, wo Johannes Steinel als Gesamtzweiter des ganzen Starterfeldes ins Ziel fuhr.

Die ganze Saison über gab es dabei Siege und Platzierungen für die Aktiven. Unter anderem belegte Johannes Steinel in Monreale/Sizilien den zweiten Platz in seiner Klasse. Der zweite Vintage Enduro EM-Lauf fand im Juni im spanischen La Cerdanya statt. Dort sicherte sich Johannes Steinel die Plätze zwei und drei. Eine Woche später gewann er die Traditionsveranstaltung „Rund um Zschopau“ und war zweitschnellster Fahrer des ganzen Feldes. Zahlreiche Mitglieder haben als Streckenposten im Juli den MSC Schweighausen unterstützt.

Beim Klassik-Enduro in Sandhausen im August siegte Johannes Steinel erneut, außerdem gab es viele Platzierungen für weitere Mitglieder, ebenso wie in Sinsheim,



Ehrungen gab es beim MSC Renchtal. Das Bild zeigt (von links) Wendelin Männle, den stellvertretenden Vorsitzenden Manfred Ziegler, Lothar Spraul, Hedwig Gieringer, Sybille Ziegler, Karin Spiegel, Stefan Bohnert und den Vorsitzenden Charly Busam.

Foto: Georg Gieringer

wo Dieter Boschert und Rainer Vollmer zwei fünfte Plätze holten. Am Weinfest in Oberkirch wurden zwei Tische am Oberkircher Abend für die Kameradschaftspflege reserviert. Ebenso waren die Mitglieder beim Oldtimertreffen im Rahmen des Lautenbacher Weinfests vertreten.

Weiter beteiligten sich die Aktiven im thüringischen Ohrdruf bei der „RUO 23“ und im Odenwald bei der ADAC Classic Enduro in Unterschönmattenweg im Ulfenbachtal, Charly Busam als Dritter und Michael Bürg als Zwei-

ter standen dabei bei der Siegerehrung auf dem Podest. Am Allerheiligentag fand die traditionelle MSC-Wanderung statt. Zahlreiche Mitglieder besuchten Mitte November die Veteranen-Motorradausstellung in Heuchelheim. Manfred Ziegler nahm am 2. Dezember beim Drei-Stunden Nikolaus-Enduro in Dieskau/Sachsen-Anhalt teil und erreichte den sechsten Platz in seiner Klasse. Nach dem Vortragen des Kasensberichts von Sybille Ziegler standen Neuwahlen an. Der stellvertretende Vorsitzen-

der Christian Kahl wurden für zwei weitere Jahre bestätigt. Anlässlich der Ehrungen wurde Wendelin Männle die ADAC Ewald-Kroth-Medaille in Bronze verliehen. Lothar Spraul und Karin Spiegel erhielten die Medaille in Silber.

Für zehnjährige Treue überreichte Charly Busam an Stefan Bohnert und Sybille Ziegler eine Urkunde und ein Weinpräsent. Hedwig Gieringer und Karin Spiegel erhielten für 40jährige Mitgliedschaft die handgeschnittene MSC Renchtal Tafel und ebenfalls ein Weinpräsent.